



فهرس المحتويات

م	عنوان البحث	الصفحة
١	مستوى الكفاءة بين-الثقافية لدى معلمي ومعلمات المرحلة الثانوية من وجهة نظرهم بدولة الكويت أ. غدير علي سعيد البطحاني	١
٢	مستوى الاندفاعية لدى عينات متباينة من المجتمع الكويتي في ضوء بعض المتغيرات أ. دانة مبارك العازمي	٤٢
٣	الثراء النفسى والوجود الأفضل وعلاقتها بأنماط الإنجرام للشخصية لدى أمهات الأطفال ذوى الاحتياجات الخاصة أ.م.د. فاطمة الزهراء عبدالباسط عبدالواحد د. ماجدة عبدالسلام عبدالمجيد السيد	٧٢
٤	وحدة مقترحة في الفلسفة قائمة على التعليم بالسيناريو لتنمية عقلية الإنماء والازدهار الأكاديمي لدى طلاب المرحلة الثانوية د. صفاء عبد الجواد عبد الحفيظ بدر	١٣٣
٥	مدى تفعيل ممارسة أعضاء هيئة التدريس للقيادة الأخلاقية في الجامعات السعودية د. وسمية سليمان البصري	١٩٢



Table of contents

	Title	
1	The Level of Intercultural Competence Among Secondary School Teachers in Kuwait from Their Perspective Ms. Ghadeer A. Albatehani	1
2	The Level of Impulsivity among Diverse Samples from the Kuwaiti Community in Light of Certain Variables Ms. Dana M. Alazmi	42
3	Psychological Richnes, Better Presence and their Relationship to Enneagram Personality Patterns for Mothers's of Children with Special Needs Dr. Fatma El Zahraa A. Abd El Wahed Dr. Magda A. Alsayed	72
4	Proposed Unit in Philosophy Based on Education by Scenario for Developing the Growth Mindset and Academic Thriving of High School Students Dr. Safaa A. Badr	133
5	The Extent of Activation of Faculty Members' Practice of Ethical Leadership in Saudi Universities Dr. Wasmiah S. Al-Basri	192